三高NEWS No.4 2021年7月13日発行



中学生のみなさん、こんにちは。1学期後半の学校生活の様子をお知らせします。

2年生 学校設定科目 文化資源探究 「三国の食: らっきょう 」 6.18

6月18日(金)、本校2年3,4組の「文化資源探究」受講生徒71名が、「三国の食・物産」を題材として三年子らっきょうについて、三里浜特産農業協同組合長による講演を聞き、生産現場の見学、収穫体験を行いました。講演では、三里浜がらっきょう栽培に適した風土であること、全国唯一無二の三年掘りらっきょうであることなど多くのことを学ぶことができました。収穫体験や根切体験では、丁寧に教えていただきながら根切りを体験しました。加工場見学では、土付きで入荷されたらっきょうを「洗浄⇒塩漬け⇒脱塩⇒甘酢漬け⇒袋詰め」するまでの工程を見せていただきました。

植え付けから流通に至るまでの過程において、時間だけでなく多くの人の手も加わることがわかり、三里浜のらっきょう生産者の方の仕事への誇りと商品の魅力について知ることができました。



らっきょうの 根切り体験



土付きらっきょう



加工場見学

OPEN-AIR音楽祭 Vol.2 6.20

今年2回目のOPEN-AIR音楽祭が、三國湊きたまえ通り(旧森田銀行隣接広場)で開催され、地元音楽活動団体のトップバッターとして、三国高校吹奏楽部が出演しました。三国旧市街地において、観光客のまち歩きを促すために毎月第3日曜日が「レトロの日」とされており、地域活性化に役立てようと企画された音楽祭です。三国高校吹奏楽部の数あるレパートリーの中から「川の流れのように」、人気KポップバンドBTSの「ダイナマイト」、「三国節」などを披露しました。







地域の担い手づくりプログラム 6.17

1年生の総合の時間にアズAS☆ (あわら坂井ふるさと創造推進協議会)の方々が、地元の企業や地域について知ってもらおうと、「アズAS☆ × 地域 (まち)の担い手づくりプログラム」1年生を対象に実施してくださいました。地元の製造業、旅館、観光、福祉、学習塾、ネット通販など25社の方々が講師としてお集まりくださいました。

各班1人の講師の方がつき、インタビューを交えながら講師の方の企業についてグループトークをしました。生徒たちはメモを取りながら熱心に話を聞き、質問をしていました。その後、班ごとに聞き取った内容をまとめて発表しました。

地元にも様々な素晴らしい職業があることを確認できた時間でした。







夏季壮行会 7.6

夏の県大会がある野球部、各種コンクール県予選に出場する吹奏楽部と、全国大会への出場を決めたかるた部(全国総合文化祭)・ヨット部(全国高校総体)に、PTA会長 栗原様、同窓会会長 大和様からも激励の言葉やスポーツドリンク等をいただきました。出場選手から大会やコンクールへの意気込みを語ってもらいました。







大学公開講座 7.12

7月12日(月)、大学公開講座が行われました。2年生全員、3年生の希望者 約160名が希望した講座に分かれて大学教員の講義を受けました。研究内容とその意義、学問としての楽しさなどを講義していただきました。

高校で学習する内容を基礎基本にして発展する研究内容、研究は自分たちの身の回りでも活かされているということに興味を持って聞いていました。

